



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

<b>CÁMARA DE DIPUTADOS</b>	
<b>MESA DE MOVIMIENTO</b>	
<div style="border: 1px solid black; height: 40px; width: 100%;"></div>	
Recibido.....	7.01.....Hs.
Exp. N°.....	48756.....C.D.

**PROYECTO DE DECLARACION**

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe declara y expresa su pesar por el fallecimiento del reconocido artista Ulises Eyherabide, ex fundador, líder y vocalista del grupo de rock cristiano "Rescate", quien con su talento logró posicionar al rock cristiano en lo más alto en el plano nacional e internacional, llevando un mensaje religioso y de sanación en cada una de sus canciones.

Walter Ghione  
Diputado Provincial



## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Ulises Eyherarbide nació en la ciudad de San Nicolas de los Arroyos, Provincia de Buenos Aires, el primero de febrero de 1967, evidenciando, desde su infancia, un gran talento y un espíritu inquieto, características que lo acompañaron durante toda su vida.

Fundó la banda "Rescate", junto a un adolescente de origen estadounidense llamado, Jonathan Thompson en 1987; inspirados en el rock gospel de Estados Unidos.

Se definía como cantante, compositor y productor musical, aunque también era arquitecto y diseñador gráfico

Junto al grupo "Rescate", grabó 8 producciones discográficas de estudio, de las cuales no sólo fue el principal compositor, sino también productor y diseñador de la imagen en cada uno de ellos, mostrando una versatilidad artística única e inusitada.

Fue junto a este maravilloso grupo del cual fue fundador, líder y vocalista, que logró poner en lo más alto al rock cristiano llevándolo a oídos de nuestro país y a nivel internacional y siendo reconocidos por todo el ambiente artístico.

Lamentablemente, este viernes nos encontramos con la triste noticia de su fallecimiento, noticia que conmocionó a todo el mundo artístico y religioso.

En estos momentos de tanta incertidumbre son más que nunca importantes personas como Ulises que a través de su talento musical logro llevar un mensaje religioso y de sanación a todos lados.

Como bien escribiera en sus redes sociales su amigo, el pastor mundialmente conocido Dante Gebel:

*"Fuiste y serás el último Rock Star de un ambiente que no tolera demasiado a los que sobresalen entre las ovejas clonadas, un pionero que se atrevió a cruzar el puente entre la religión organizada y el público real, el que llevó el mensaje más allá de las barrocas paredes evangélicas".*

Consideramos que el mejor homenaje que podemos a hacer a su talento y a su persona es despedirlo de la misma forma que se despidió en el momento de su separación su grupo musical:



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

*"Llegó el momento de despedirnos. Como dice la Biblia; "tiempo y ocasión acontecen a todos."*

Por estos motivos, solicito a mis pares la aprobación del presente Proyecto de Declaración.

Walter Ghione

Diputado Provincial